

Spelling Bee contest 2eme manche

Cette année les 6ème 4 sont en compétition avec les CM1/CM2 de l'école Anne Frank. Il s'agit du concours d'orthographe plus connu outre Atlantique sous le nom de Spelling Bee. Concours où les participants doivent épeler un mot et l'inclure dans une phrase, à l'oral et en public. Nous l'avons adapté et épelons seulement les mots en anglais.

En novembre dernier, les élèves de monsieur Gripon, professeur des écoles s'étaient déplacés à Jean Rostand pour une première rencontre. Le succès a été immédiat et nos 6eme 4 avaient remporté le concours !



Lundi 3, madame Le Nagard a conduit ses 6èmes escortés par David, jusqu'à Anne Frank. Les CM1/CM2 nous ont réservé un accueil chaleureux dans leur salle d'arts plastiques décorée pour l'occasion.



Le concours s'est déroulé sous forme de tournoi avec des quarts, des demis et la finale. Les équipes perdantes se retrouvaient pour des matchs de classement. Plus de 120 mots provenant d'éléments communs du programme du cycle 3 ont été choisis.



Les équipes concurrentes se sont affrontées jusqu'à ce que Anne Frank l'emporte !



Un goûter servi par d'anciennes élèves a été très apprécié après ce concours bien cérébral.



Merci à monsieur Gripon et ses élèves pour ce bon moment passé ensemble. Nous nous retrouverons avant les grandes vacances pour une troisième manche de Spelling Bee, cette fois chez nous, à Jean Rostand.



